

Le président du parlement et des organisations analysent la situation en Équateur



Quito, 24 juin, (RHC) Le président de l'Assemblée nationale (Parlement) de l'Équateur, Virgilio Saquiela, a dirigé une réunion de travail avec des représentants de plusieurs

organisations nationales et internationales et des législatifs pour évaluer la situation du pays.

L'objectif principal de la rencontre a été la promotion du dialogue direct et urgent entre le président de la République, Guillermo Lasso et la Confédération des nationalités indigènes de l'Équateur qui maintiennent une grève nationale illimitée depuis 11 jours consécutifs contre les mesures économiques néolibérales imposées par le gouvernement.

L'échange de vues a eu lieu conformément à la résolution de la plénière de l'Assemblée nationale de proposer des mécanismes de solution aux moments difficiles que traverse cette nation andine, où les marches populaires ont été durement réprimées par des agents de la force publique et de l'armée.

Selon le président du parlement, l'ONU, la Fondation Esquel et d'autres 300 autres organisations travaillent à l'élaboration d'une méthodologie pour le dialogue, auxquelles se joint l'Assemblée nationale.

À son avis, les conversations devraient être immédiates entre l'exécutif, le président de la Conaie, Leonidas Iza, et les dirigeants des mouvements sociaux.

Nous aspirons à un dialogue fructueux qui apportera la paix tant attendue par 17 millions d'Équatoriens, pour continuer à travailler sans plus tarder, à la relance économique du pays » a-t-il souligné.

Les protestations sociales ont débuté le 13 juin, à l'appel de la Conaie, exigeant des réponses du gouvernement à un agenda de 10 points sur des questions sensibles pour la population.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/291657-le-president-du-parlement-et-des-organisations-analysent-la-situation-en-equateur>



Radio Habana Cuba